



**Stadt
Luzern**
Grosser Stadtrat

Motion Nr. 263 2004/2009

Eingang Stadtkanzlei: 16. April 2007

Einführung Blockzeiten evaluieren

Im letzten Sommer führte die Stadt Luzern in allen Klassen die Blockzeiten ein. Die Einführung verunsicherte viele Lehrpersonen, Eltern und Mitarbeitende in den städtischen Horten. Viele Lehrpersonen bedauerten, dass nun weniger alterniert werden könne. Eltern von jungen Kindern meldeten Bedenken über die lange Präsenzzeit an.

In den vergangenen 8 Monaten konnten erste Erfahrungen gesammelt werden. Die Fraktion der Grünen und Jungen Grünen erachtet es als wichtig, dass das an sich gute Projekt Blockzeiten mit möglichst optimalen Rahmenbedingungen für Lehrpersonen, Eltern und Kinder umgesetzt wird. Es soll aufgezeigt werden, was gut läuft und wo noch Lücken bestehen, so dass Bedenken abgebaut und fehlende Rahmenbedingungen allenfalls ergänzt werden können.

Wir fordern den Stadtrat auf, die Einführung der Blockzeiten sorgfältig zu evaluieren und dabei die Meinungen von allen Betroffenen, also Lehrpersonen, Schulhausleitungen, Eltern und Kindern, mit einzubeziehen.

Dem Parlament soll ein kurzer Evaluationsbericht vorgelegt werden, der auch Massnahmen zur Optimierung der heutigen Situation aufzeigt.

Christa Stocker Odermatt und
Edith Lanfranconi-Laube
namens der G/JG-Fraktion

Stadt Luzern
Sekretariat Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 13
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: SK.GRSTR@StadtLuzern.ch
www.StadtLuzern.ch